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◆四つのテスト◆

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか
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■帯広5RCクラブ出席率 　2月
帯　広ＲＣ
帯広北ＲＣ
帯広南ＲＣ

 58.1％
 52.7％
 69.4％

帯広東ＲＣ
帯広西ＲＣ

■2500地区2023年　2月
　平均出席率      72.2％

■出席状況報告
　2月平均出席率　　69.4％

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル東館3F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

http://www.obihirominami-rc.com

■ニコニコ献金
　1月23日 　           円　　累計  362,000円  75.0％

 64.2％
例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは同年以内　　　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します

2023年4月

2023.4.3

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　会長　岩原道直
　4月に入り暖かく、ここ帯広にも本格的な春の
訪れを感じる季節になりました。あと20日もす
ると桜が咲くとおもいます。ウェザーニュースの
ウェザーマップによりますと、帯広の桜の開花予
想日が、昨年より1日遅れの4月23日で、平年が5月2日という
事です。満開予想日が2日後の4月25日で昨年と同じで平年は
5月5日だそうでございます。帯広はとくに北海道でも暖かな
ところなので、開花してからすぐに満開をむかえる地域だそう
です。ちなみに帯広の標本木は皆様ご存じのように釧路地方気
象台帯広測候所の桜の木なのですが、何本かある中で一番西側
にある木ということがウェザーマップに載っておりました。
さて私事ですが先週の土曜日に北海道エスコンフィールドに、
日ハム戦を観にいってまいりました。清宮幸太郎がサヨナラヒ
ットを打ち、初勝利をあげた試合です。
もう行かれた方もいると思いますが、ほんとうに素晴らしいと
ころで、球場のなかにホテル、サウナ、温泉などいろいろな設
備一施設があることも驚きですが、まず入ると天然芝の匂いが
ひろがっていて、とても明るく、選手との距離も近く、感激し
て帰ってきました。開幕3戦はいずれも3万人を超える観客が
入り、大盛況でしたが、この盛り上がっているうちに皆さまも
是非行かれたら宜しいかと思います。
さて今月4月は環境月間でございます。天然資源の保全と保護
を強化し、環境の持続可能性を高め、人と環境との調和を促す
活動を支援するという事が書かれています。これは2022年の

■ニコニコ献金　　　　　　　　　　　　　　　萬　智光会員

（１）帯広南RC、創立記念夜間例会
　　　開催のご案内
　　　日　時　4月17日（月）
　　　　　　　　　　　午後6時30分
　　　場　所　北海道ホテル
　　※アルコールがでますので、飲まれる方は運転
　　　をお控えください

　　　　　　　　
所　　紀夫会員：縁あって帯広カントリー・嵐山
　　　　　　　　の理事長を引き受ける事となり
　　　　　　　　ました。役員割引でお安くしま
　　　　　　　　すので是非足をお運び下さい。
　　　　　　　　お願い致します。

■誕生祝

■会務報告　　　　　　　　松田英明　幹事

■プログラム
一色　貢　プログラム委員長
　今日は大正山真浄寺住職永田弘彰様
に講話をお願い致しました。
前回の講話が高評価でもう一度と希望
もありましたので宜しくお願いします。
　
大正山真浄寺　住職　永田弘彰様
　　　「家族葬のメリット・デメリット」
　コロナ禍により仏事の文化が大きく変わりまし
た。皆様もコロナ禍になってから葬儀・法事など
に参列された方がいらっしゃると思います。
会場内には入らず入口にお焼香台があり、お焼香
を済ませるとすぐにお帰り頂くこと
法事も以前はおつとめが終わると会食の時間があ
りましたが、今はおつとめが終わったらそれで終
了となりお弁当などお持ち帰り頂く形が多いです。
仏事の文化が元に戻るかどうか分かれ目です。
全国お葬式に関する調査では2022年度版で一般葬
は新聞にのせて誰でも参加できるもの、家族葬は
身内だけで連絡した方だけで喪主側が誰が来るか
把握できるこれが家族葬と定義されています。
東京都内ではコロナ前は一般葬が50％、家族葬が
50％でしたが、今は一般葬が25％、家族葬が50％
直葬が25％だそうです。
家族葬のメリットは
費用が抑えられる一般葬が100万円から120万円
家族葬だと80万円から100万円だそうです。
対応する人数が減るので当日の気づかれや心労的
疲労は減ります。当日ゆっくりお見送りすること
が出来ます。
デメリットは
最終収費は差がない・固定費の差はないです。
葬儀が終わらないというのは後から知った方が家
の仏壇にお参りに来る。これがいつ終わるかわか
らないのです。私は49日まで毎週仏壇でおつとめ
をするのですが仏壇の脇に現金書留の封筒がいく
たびに増えています。後から知った人から送られ
たものです。家の仏壇にお参りに来る方がいつ来
るかわからないので喪主さんはぐったりしていま
す。葬儀の時には家族数人で参列者の対応ができ
ますが、その後は全部仏壇を管理している喪主さ
んにとなります。
そして香典返しなど送封の手配など様々なことが
ずっと続くのです。
お参りしたかった方の気持ちが解消されないので
す。最後の顔を見たかった・・・ずっと続きます。

　　　　　　　　

RI 理事会で決定され 2023 年 1 月 13 日に
施行された一番最近に変更された月間です。
このようにロータリーには特別月間・特別
週間・特別日というのがあり、世界情勢や
変化などにより RI 理事会で協議され変更
される事があるそうでございます。
最後になりましたが、4月 5日水曜日に進
藤年度の第 1回目のクラブ協議会がありま
す。新年度に向けて着々と準備が進んでい
るようでございます。
時がどんどん進んでいるんだなと感じてお
ります。
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お祝いの言葉　和田信仁　副会長

お礼の言葉　岡田佳奈会員

■喜寿祝・開店祝

お礼の言葉　明口隆光会員
　　　　　　佐伯大輔会員

岡田　佳奈会員：お誕生日のお祝いありがとうご
　　　　　　　　ざいました。私も、私の周りの
　　　　　　　　みなさんも笑顔で過ごせる様に
　　　　　　　　していきたいと思います。
加藤　貴裕会員：ごぶさたしております。
　　　　　　　　久しぶりに皆様にお会いできて
　　　　　　　　ニコニコです
大原　礼孝会員：早いもので入会から1年が経ち
　　　　　　　　ました。引き続きよろしくお願
　　　　　　　　い致します。


